

Вопросы и ответы

Вопрос:

Для того, чтобы посчитать стоимость по лотам 19 и 20, нам необходима полная спецификация издания, а именно: формат издания, по блоку: количество страниц, цветность, бумага; по обложке: цветность, бумага, доп. процессы; по скреплению - переплет какой; необходима информация, будет ли предоставлен макет, или нужно его создавать; если Альбом в футляре, необходимо знать характеристики и этого изделия (размер в развернутом виде, материал, цветность и т.д.) В этом случае мы сможем оценить стоимость. Кроме того, 50 шт - это очень маленький тираж для такого вида печати, для офсетной печати рациональный экономически обоснованный минимальный тираж - от 200 шт., возможно ли считать сразу такой тираж?

Ответ:

Необходимы именно издания, указанные в Запросе на предоставление предложений RFQ 2011/EUBAM/068. Для четкой идентификации издания указаны номера ISBN:

Лот 19

Фотоальбом Самые красивые площади Европы

Обложка оформлена объемной аппликацией. Книга в подарочном футляре, Издательство: БММ, 2007 г.

Автор-составитель: Йохансен Р. Г.

ISBN: 5-88353-249-7 / 5883532497

ISBN-13: 978-5-88353-249-7

785883532497

Переплет: твердый, футляр

Формат: 285 x 270 мм

Количество страниц: 192

Язык: русский

Требуемое количество: 50 шт.

Лот 20

Книга История Европы

Издательство: АСТ, 2008 г.

ISBN: 978-5-17-024749-3

Автор: Дэвис Норман

Страниц: 943 (Офсет)

Обложка: твердая, Иллюстрации: Черно-белые

Масса: 1122 г

Размеры: 222x178x45 мм

Требуемое количество: 50 шт.

Questions and answers

Question:

In order to calculate the cost of Lots 19 and 20, we need a complete specification of publications, namely: the format of the publication, in respect of the block: number of pages, color, paper, on the cover: coloration, paper, additional processes; in respect of bonding - which cover, need information, whether layout will be provided or need to create it, if the album in a box, need to know the characteristics of this product (size (in expanded form), material, coloration, etc.) In this case we can estimate the cost. In addition, 50 pieces is very small print run for this type of printing, economically justified minimum print run for offset printing is 200 pcs. May we calculate for this print run?

Answer:

We requested the publications exactly specified in the Request for quotations RFQ 2011/EUBAM/068. For clear identification, ISBN numbers of the publications are indicated, as below:

Lot 19

Photobook “The most beautiful Squares of Europe”

The cover contains relief application, Book in a gift box, Publishing house: BMM, 2007, Author: Johansen, R.G, ISBN: 5-88353-249-7 / 5883532497

ISBN-13: 978-5-88353-249-7

785883532497

Hard cover, size of the box 285x270, number of pages: 192, language – Russian

Required quantity: 50 pcs

Lot 20

Book “History of Europe”

Publishing House: ACT, 2008 r.

ISBN: 978-5-17-024749-3

Author: Devis Norman

Number of Pages: 943 (offset printing)

Hard Cover, Illustrations: black and white

Weight: 1122 grams

Size: 222x178x45 mm

Required quantity: 50 pcs